



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	08/12/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

OPINIÓN

RED COMPARTIDA

SAN GREGORIO

Donde parece que las cosas no están bien es con Martí Batres, Secretario de Gobierno, y los habitantes de San Gregorio. Resulta que los habitantes de Xochimilco no quieren, ni de chiste, hablar con nadie que tenga que ver con Batres, porque los acusó de ser unos agitadores. Incluso, trató de enviar una operadora política en Xochimilco, la diputada federal Flor Ivone Morales Miranda, solo que no le ayudó en nada y más que ver por su jefe político empezó a tratar de jalar agua para su molino. Lo que nos dicen es que la legisladora fue enviada por Batres para apoyar a Marcelo Ebrard el fin de semana en su evento en la CDMX; ella estuvo ahí muy presente, por lo que ya ni siquiera es bien vista en el actual gobierno. A ver si no termina mal Batres, pues ya hubo enfrentamientos y hasta lesionados en Xochimilco y parece que las cosas no le salen tan bien.

Al más puro estilo de la mafia michoacana en Aguascalientes se han detectado que con documentos falsos se presentan ladrones de cuello blanco para engañar a jueces y tratar de adueñarse de empresa privadas y de propiedades, nos dicen que ya la gobernadora, Tere Jiménez, sabe del caso y alertó al empresariado local. Todo reventó porque uno de estos grupos de vivales se presentó para intentar quedar-

se con las instalaciones que se tienen allá de Cementos y Concretos Cruz Azul. Resulta que llegaron con suplantación de identidades, documentos falsos y arbitrajes ficticios. Lo que nos dicen es que estos procesos no avanzaron y al buscar a los responsables, éstos desaparecieron.

Tras la aprobación de reformas a leyes secundarias en el Congreso de la Unión, ahora le corresponde al Senado su ratificación para que inicien los cambios en el INE. La prisa presidencial es para que haya un recorte de gastos, pero es un tema de largo proceso, ya que Ricardo Monreal ha dicho que en el Senado no habrá "fast track" y en los próximos días se agendará el paquete de reformas a leyes secundarias y al pleno en 2023 a pesar de las prisas del presidente y del secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

Los aspirantes de Morena para contender por la gubernatura de Coahuila en 2023 son el subsecretario de Seguridad, Ricardo Mejía, junto con Armando Guadiana, Luis Fernando Salazar y Reyes Flores. De todos ellos solo Mejía es servidor público y trata continuamente con López Obrador, es el respaldo presidencial en las mañaneras cuando se habla de seguridad, y, se dice, es el más contento cuando se habla de que será a través de una encuesta donde se elija al coordinador y futuro abanderado del partido es él.